

### ○3学期のスタート

明けましておめでとうございます。令和3年（2021年）が始まりました。今年の十二支は丑（うし）です。勤勉によく働く姿から「誠実さ」を象徴していると言われていませぬ。私達も丑年にあやかって着実に一歩ずつ前進していく一年にしたいものです。一方でコロナ禍が未だ終息の見通しが持てない中、ウィズコロナを意識しての生活が続きます。しかし、悲観ばかりしてはいられません。ワクチンが普及するなど必ず終息に向かう日が来ると思っています。しっかりと予防をしながら、前向きに考えて生活していきましょう。今自分ができぬことに精一杯取り組み、明るい未来を信じてコツコツと頑張ってください。3年生にとってははいよいよ受験が始まります。全員が希望する進路に合格できるように、第一に健康管理を行い、受験勉強を頑張ってください。

### ○卒業記念品（加湿器）

3年生が卒業記念品として加湿器8台を学校に寄贈してくれました。空気が冷たく乾燥しやすいこの時季に、適度な湿度を保つことはコロナ対策にもインフルエンザの予防にも効果があります。卒業には一足早いですが、3学期から有効に活用させてもらいたいと思います。3年生の皆さん、保護者の皆様、ありがとうございました。



寄贈された加湿器

### ○大雪で臨時休業

昨年の12月17日（木）、近年ではこの時季としては珍しく大雪が降りました。美作市今岡で21cmという観測所の発表でした。東栗倉小学校の校庭に30cm以上の降雪があるときは大原中学校区の小学校・中学校は臨時休業となります。この日は最大時37cmありました。今年の冬は、昨年とは違い雪の日が多いかも知れませぬ。登下校時には時間に余裕をもって十分注意を払いながら、歩行や自転車の運転をしてください。また、雪が解けた翌朝の凍結にも注意しましょう。



12/17 大雪の朝

### ○校長コラム

先日ある古い資料を目にする機会がありました。それは平成元年頃に「岡山県幼小中高PTA連合会連絡協議会・岡山県・岡山県教育委員会・岡山県警察本部」が共同で出した「保護者と子どもへの提言54章」という小冊子です。その中には中学生が家庭や学校生活で大切にしたいこと、家庭と地域社会で保護者と子どもが共に考えたいこととして、次のような内容が載っています。

#### 「保護者と子どもへの提言54章」～中学生版～

- ① 語らいを増やし親と子の願いを確かめよう
- ② 自分のもの家族のもの社会みんなのものを大切にしよう
- ③ 意欲を持って自主的に学習しよう
- ④ 計画を立てて安全で決まりある生活をしよう
- ⑤ 他人の身になって考え偏見や差別をなくしよう
- ⑥ 友だちとは家族ぐるみでつき合おう
- ⑦ 家族みんなで働く機会をつくろう
- ⑧ 緑と光の中にとび出して好きなスポーツを楽しもう
- ⑨ 言うことや行いには節度をもち自分で責任をもとう
- ⑩ 社会のできごとに関心をもち新聞やテレビから学ぼう
- ⑪ 小さなことでも社会に奉仕しよう

12/25・1/6 学習ボランティア  
林野高校生徒（本校卒業生）

35年前と今とでは子どもたちを取り巻く環境は大きく変わりましたが、大切にしたいことは変わらないですね。是非参考にしてください。